

## La USO se le para a Petro y a minminas para que **Ecopetrol** no frene el fracking en EEUU

Con esta carta los sindicalistas que apoyaron al Presidente y tienen a Edwin Palma en el gabinete explican porque el proyecto Permian debe seguir

Por: **Las Dos Orillas** | noviembre 05, 2025



La **Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo, USO**, el sindicato más importante de la industria petrolera del país, le informó a través de su cuenta en X: <https://x.com/usofrenteobrero> al presidente Gustavo Petro, en una carta fechada el 1 de noviembre, que se **opone a la venta del negocio de fracking en el Permian de Estados Unidos, argumentando que es el activo más rentable de la empresa** y que su venta afectaría gravemente sus finanzas y producción. La USO ha advertido que esto llevaría a una reducción en la producción diaria, pérdidas de reservas y que planea realizar movilizaciones si la venta se concreta. El **actual presidente de la USO, César Eduardo Loza Arenas**, con 36 años de trabajador de **Ecopetrol**, se ha manifestado en varios comunicados rechazando esta venta.

El **presidente Gustavo Petro** por su parte, ha venido insistiendo reiteradamente en su intención de que **Ecopetrol** venda su participación en la cuenca del Permian, un bloque que **produce 115.000 barriles diarios —el 15% de la producción total del grupo—** y que genera un margen EBITDA del 76%, muy por encima del promedio nacional. A mediados de octubre, el presidente Petro convocó una reunión urgente con la junta directiva de la petrolera, a la que asistieron el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, y el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma.

**Edwin Palma Egea** viene de trabajar durante más de 20 años en **Ecopetrol** y de ser presidente de la USO entre 2018 y 2021. Fue candidato al Senado por el Pacto Histórico para las elecciones legislativas de marzo de 2022, y tras la vacancia de la curul de Alexander López, fue considerado para ocupar ese escaño, pero renunció a esa oportunidad pues se encontraba vinculado al gobierno como viceministro de Relaciones Laborales e Inspección en el Ministerio de Trabajo. En marzo de 2024, se integró a la junta directiva de **Ecopetrol**, cargo al que renunció en febrero de 2025 al asumir como ministro de Minas y Energía.

Específicamente, la carta termina con el siguiente texto:

*"El mundo consume 106 millones de barriles día de petróleo y así seguirá siendo por 30 o 40 años más y Colombia no puede dejar de producir petróleo y gas mientras este se demande porque perderá soberanía energética.*

*Presidente NO permitiremos que @ECOPETROL\_SA venda el Permian porque afecta drásticamente el desempeño integrado operativo y financiero del Grupo Empresarial; los argumentos con que usted justifica la venta de este activo son totalmente errados y distorsionados a los conceptos adecuados del ejercicio de evaluación financiera de una inversión.*

*El tiempo responderá quien tenía la razón, si usted al término de este gobierno siendo expresidente o nosotros en la mayoría institucional de la @usofrenteobrero que nos quedamos con la responsabilidad para que @ECOPETROL\_SA siga siendo la empresa de todos los colombianos.*

### Lo más leído

Los 2 hermanos De la Espriella, dueños de Cachivaches, que dan la pelea a la invasión de disfraces chinos

Tres camionetas nuevas que llegaron a Colombia pisando fuerte: tecnología, potencia y seguridad

El contra ataque de Petro a uno de los congresistas en la Comisión de acusaciones le resultó: será investigado

Cuando Samper fue a Nueva York sin visa: la historia que Gustavo Petro quiere repetir

La compañera de alias Calarcá quien está negociando con el gobierno Petro es la reina de la extorsión en Caquetá

La ola de despidos que inició la multinacional Nestlé en el mundo donde ya van 16 mil tocará a Colombia

La versión de Petro de la toma del Palacio de Justicia que califica como una genialidad del comandante Luis Otero

El exgeneral Zapateiro cerró filas alrededor de Abelardo de la Espriella

Más allá de Melgar, el tranquilo y mágico pueblito del Tolima con encanto colonial, lleno de historias de cuentos

Coriolano Amador, el visionario que levantó el futuro de Medellín entre oro, bancos y motores

### Notas recomendadas



El poderoso presidente mundial de Starbucks logró un salario récord de casi USD 10 millones mensuales



Cómo pequeños paneleros de Santander se la ganaron a Quala, que deberá cambiar el nombre de su Panelada



El empresario paisa que lleva 20 años incrementando su fortuna fabricando y vendiendo las motos AKT



El ingeniero que advirtió el descalabro de los miles de millones que Petro prometió a juntas comunales

### NOTA CIUDADANA

Envía tu Noticia

Empresas de Wall Street huyen de Nueva York tras e...

Por: Elizabeth Mora-Mass

No le sirvió de nada a Galán restringir las motos: Bo...

Por: William Pulido Cardozo

¿Por qué Petro se quedó varado sin gasolina en el M...

Por: Javier Oliver Cuellar

La candidatura de Abelardo de la Espriella es una ve...

Por: Jorge Buitrago P

Lo que hay detrás del único autor francés que recha...

Por: Tiberio Gutiérrez Echeverri

+ Notas Ciudadanas

**Ecopetrol** en gobiernos anteriores y el suyo ha sido objeto de medidas inconvenientes que afectan su estabilidad en el mediano y largo plazo y nos asiste el derecho de rechazar todo lo que ponga en riesgo la empresa que creamos los obreros(as) y que hemos defendido con mucho sacrificio a lo largo del tiempo”.

USO Colombia  
@usofrenteobrero · Seguir

Apreciado compañero presidente @petrogustavo , @Ecopetrol produce el 60 % del Petróleo, el 80% de Gas Natural y Refina 430 mil barriles de petróleo día para producir el 60% de la gasolina, el 100% diésel, el Jet , el asfalto, más los petroquímicos que consume la industria [Mostrar más](#)

4:02 p. m. · 1 nov. 2025

1,4 mil Responder Copia enlace

[Leer 742 respuestas](#)

Este 11 de noviembre a las 8 a.m. se celebrará en **Corferias (Bogotá)** una **Asamblea General Extraordinaria de Accionistas de Ecopetrol** con el único objetivo de aprobar una modificación a los estatutos sociales de la compañía que abriría la puerta para que **un trabajador de Ecopetrol ocupe un asiento en la junta Directiva**, algo que la USO venía solicitando desde julio pasado, y cuyo puesto está disponible ante la renuncia de Mónica de Greiff a la Junta Directiva. En medio de la polémica alrededor de la posible venta de los activos de Permian, la asamblea de noviembre se convierte en un escenario crucial para definir el equilibrio de poder dentro de la petrolera estatal.



Anuncios.

Anuncios.

**¡Sé el primero en informarte!**  
Únete a nuestro **BOLETÍN DE NOTICIAS**



Etiquetas: **Ecopetrol**, Fracking Permian, USO



**"Petro necesita tener un motivo para que alguien me mate. Ya mataron a Miguel Uribe"**

Vicky Dávila lleva 33 años denunciado la corrupción desde el periodismo ahora quiere perseguirla desde la Casa de Nariño y para lograrlo está lista a hacer alianzas



**Así es como el fracking podría evitar que Colombia se quede sin gas**

El gobierno ha puesto a elegir al país entre cuidar el ambiente o usar el fracking, cuando en realidad las dos cosas podrían ir de la mano si se hacen bien





### El contra ataque de Petro a uno de los congresistas en la Comisión de acusaciones le resultó: será investigado

El representante Carlos Cuenca deberá responder en la Corte Suprema porque anunció la apertura de investigación al Presidente luego de la indagación a Álvaro Leyva



### La pelea que le ganó Latam en cabeza de Zarante Bahamón a la gigante